



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Puerto Rico inicia campaña de vacunación para empleados y núcleo familiar

El 98% de los empleados tienen primeras dos dosis

San Juan, 18 de enero de 2022 – El director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel A. Pizá Batiz, anunció que durante esta semana se realizará una campaña de vacunación para empleados, y su núcleo familiar, así como para concesionarios, con el objetivo de aumentar los porcentajes de inoculación del personal con segunda y tercera dosis en esa corporación pública.

Pizá Batiz indicó que esta iniciativa de administración de la primera, segunda y tercera dosis de vacunas *Pfizer* y *Moderna*, en colaboración con *Voces Puerto Rico*, se extenderá por cuatro días consecutivos a través de varias instalaciones de la Autoridad, incluyendo instalaciones regionales. Las vacunas serán administradas a todas las personas en cualquier etapa. En caso de que el empleado tenga la vacuna de Johnson & Johnson, el CDC y el Comité de Inmunización de PR recomienda que se administre la tercera dosis con Moderna. De lo contrario, puede pasar por el centro de vacunación establecido por *Voces PR* en el primer nivel del centro comercial *Plaza Las Américas* (al lado de tienda *Sears*).

“Para ser efectivos y alcanzar el cien por ciento de vacunación con la tercera dosis del personal que labora en nuestras instalaciones, se ha provisto un horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde. Iniciaremos el martes, 18 de enero de 2022, en el Muelle Panamericano I (Este), con el personal que labora en las instalaciones de Isla Grande y San Juan. El miércoles 19, el equipo de profesionales de *Voces PR* se trasladará al área de reclamo de equipaje del Aeropuerto Mercedita de Ponce. El jueves 20, estarán en el área de reclamo de equipaje del Aeropuerto Rafael Hernández de Aguadilla y el viernes 21, en la terminal de pasajeros del Aeropuerto José Aponte de la Torre en Ceiba”, indicó Pizá Batiz.

Finalmente, el director ejecutivo enfatizó, al hacer un llamado a los empleados que aún no se han puesto la tercera dosis, que “para evitar la propagación mayor del COVID-19 en estos momentos críticos que estamos pasando, es de suma importancia la movilización a vacunarse. Con esa acción protegen sus vidas y a los que los rodean. Por tal motivo, hemos coordinado esta inoculación tanto para el personal que labora en las instalaciones de la Autoridad como para los familiares cercanos, entiéndase padres, cónyuges e hijos del empleado”.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

